



Landesrat Achleitner: Öffnungsschritte bringen wichtige Erleichterungen für Gastronomie, Ehrenamt und Gesellschaft

Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner: „Begrüße die weiteren Öffnungsschritte, die uns einen großen Schritt weiter in Richtung Normalität bringen“

„Die heute verkündeten Öffnungsschritte bringen eine wichtige Perspektive in allen Bereichen. Vor allem im Tourismus, der Gastronomie und dem Ehrenamt wird dadurch vieles wieder möglich. Wir haben uns in den vergangenen Wochen auf Bundesebene für diese Erleichterungen und weitere wichtige Öffnungsschritte - z.B. für die Busunternehmen - stark gemacht. Dass diese ab 10. Juni nun umgesetzt werden sollen, ist sehr erfreulich. Als Musikvereinsobmann freut es mich persönlich sehr, dass wir auch im Bereich der Blasmusik erreicht haben, dass mit den 3Gs nun wieder ein normaler Probenbetrieb möglich ist. Mit Vorsicht und Zuversicht gehen wir weitere wichtige Schritte in Richtung Normalität“, so Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Achleitner zur heutigen Pressekonferenz der Bundesregierung.

„Mit dem umfangreichen Angebot von 350.000 Testungen pro Woche in Teststraßen, Apotheken, Betrieben und in Gemeinden sowie den Selbsttests mit digitaler Lösung bieten wir umfangreiche Testmöglichkeit. Außerdem gehen die Impfungen kontinuierlich voran. Mit dem Aufheben der Alterspriorisierung wird in den kommenden Wochen jede bzw. jeder Impfwillige entweder in den öffentlichen Impfstraßen, bei den niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten oder bei den Betriebsimpfungen ein Impfangebot erhalten. Damit sollte der Besuch im Gasthaus, die Teilnahme am Training im Sportverein oder der Besuch beim Konzert oder des Theaters für alle möglich sein“, erklärt Landesrat Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at